



Barcelona Activa premia la start-up de deporte y tecnología Evix con 10.000 euros

- » Evix es un sistema de airbag cervical que se integra en un casco, capaz de detectar accidentes a través de algoritmos y, antes de un movimiento lesivo, inflar un airbag y proteger el cuello de las personas
- » La primera edición del programa B-STEP une deporte, economía y talento, y quiere ser referente en la creación de empresas del ámbito de la industria tecnológica deportiva

Barcelona Activa ha premiado Evix, una start-up del mundo del deporte y la tecnología con 10.000 euros. Esta empresa forma parte del programa B-STEP que ha celebrado la primera edición acompañando 12 empresas emergentes del sector de la industria deportiva tecnológica e innovadora. B-STEP se lleva a cabo con la colaboración de AticcoLab y el clúster de la industria del deporte, INDESCAT, y Delvy.

B-STEP es un programa del sector Sports Tech que tiene como objetivo ser referente en la creación de empresas en el ámbito de la industria tecnológica deportiva, con la unión de ejes como el del deporte y la economía, y a su vez llegar a convertirse en un polo de atracción para iniciativas de estos ámbitos.

Barcelona impulsa el sector estratégico de la innovación en el ámbito deportivo. En el marco del Barcelona Sports Hub, que será una realidad este 2022, la ciudad tendrá un punto de relación con el ecosistema deportivo, tecnológico y emprendedor de la ciudad. B-STEP es un ejemplo de la apuesta por estos proyectos de la industria tecnológica deportiva que cada vez tendrán más facilidades para desarrollarse en Barcelona.

El director general de Barcelona Activa, Felix Ortega, ha avanzado que “un programa como este era necesario para acompañar nuevos negocios de deporte y tecnología, impulsando tendencias, innovación, talento, y colaboración con partners de este sector, así como la agencia municipal apoya otras industrias. En este caso, el vínculo deporte-economía-innovación está permitiendo crear nuevos productos, como el del proyecto ganador, que conseguirá mejorar la vida de muchas personas, no solo en términos de salud sino también en seguridad”.

Actualmente, Barcelona es la 5ª ciudad de Europa en número de start-ups del sector deportivo, y uno de los principales hubs d’start-ups europeos. En Cataluña, esta actividad concentra el 2% del PIB.



Innovación y capacidad de proteger ante accidentes

El proyecto ganador consiste en un sistema de airbag cervical que se integra en un casco, capaz de detectar accidentes a través de algoritmos, y antes de cualquier movimiento lesivo, inflar un airbag para proteger el cuello de las personas.

Entre los finalistas del premio, también estaba United gamers, servicios de entretenimiento de videojuegos, y Omashu, una plataforma orientada a la transferencia de licencias federativas eSports mediante la tecnología blockchain. El jurado experto ha estado formado por representantes de Barcelona Activa, INDESCAT, AticcoLab, l'Institut Barcelona Esport (IBE), BSM, Decathlon, Delvy, Xarxa Capital, Inveready, Skitude, CSD, FCB Innovation Hub, Johan Cruyff Institute, Mediapro y Play2Book.

Tanto los proyectos ganadores como finalistas han participado de un programa de formación y mentoría personalizada, con itinerarios distintos según proyecto, y acceso a un espacio de trabajo en la incubadora Almogàvers de Barcelona Activa. En total, han participado 12 start-ups de las 80 que presentaron candidatura. Los sectores que pueden participar al programa B-STEP son wearables, e-sports, digital training/coaching, fantasy sport, marketplaces deportivos, software y apps de datos de actividad física, herramientas para profesionales del deporte, plataformas sociales de contenido deportivo, desarrollo de Nuevos materiales, y gestión de actividades y espectáculos deportivos.

Próxima edición del programa con más start-ups

En primavera de 2022, Barcelona Activa tiene prevista lanzar la segunda edición del programa B-STEP, con la voluntad de desarrollar todo el potencial del tejido empresarial deportivo de la ciudad. Además, se quiere fomentar y promocionar cada proyecto entre los diversos colectivos públicos y privados, vinculados a la industria deportiva, la cultura emprendedora y el espíritu empresarial.